

## **Fedrigoni, caso Giano: declaración de Giuseppe Giacobello, Responsable de Relaciones Laborales del Grupo, tras la reunión del 24 de octubre en Fabriano con los sindicatos**

**Fabriano, 24 de octubre de 2024** – Esta mañana, la dirección del Grupo Fedrigoni se reunió en Fabriano con representantes sindicales nacionales y locales para continuar las conversaciones sobre las medidas para minimizar el impacto laboral sobre las 195 personas afectadas por el cierre de la empresa Giano, que produce papel de oficina, a finales de este año. Giuseppe Giacobello, Responsable de Relaciones Laborales del Grupo Fedrigoni, añadió nuevos detalles a lo que se presentó en las reuniones del 8 y 9 de octubre en Verona, centrándose en las oportunidades de empleo disponibles en la región de Marche y más allá.

“Hemos identificado hasta el momento más de 180 oportunidades concretas, incluidas 105 posiciones ya disponibles en la región de Marche y una veintena de posibles prejubilaciones. Aquellos interesados en la prejubilación recibirán un paquete económico específico, y estamos trabajando para identificar más oportunidades”, explicó Giacobello. “Principalmente, para mantener los niveles de empleo en la región de Marche, la empresa ha decidido reforzar el negocio de papeles de seguridad, un segmento en el que ya tenemos un importante conocimiento y donde existe una clara demanda en el mercado. Este sector ha visto una reducción gradual de la oferta global. Esta oportunidad industrial creará 48 nuevos empleos a partir de principios de 2025 en la planta de Fabriano (donde también se seguirá produciendo papel artístico y envases termoformados de celulosa bajo la marca Éclose). La Región de Marche ha manifestado su disposición a apoyar la recalificación y formación de las personas que trabajarán en esta área durante las discusiones mantenidas en las últimas semanas.

Además, hemos decidido invertir en la expansión de nuestros papeles de colores para dibujo artístico: las líneas Fabriano Colore, Fabriano Digital White y Fabriano Digital Color. Estos tipos de papel se producen en la planta de Pioraco y luego se cortan en Rocchetta. Gracias a esta decisión, se crearán 10 nuevas oportunidades laborales en el sitio de Rocchetta, que seguirá operando no solo como almacén y centro logístico, sino también con el departamento de corte. A estas se suman 31 posiciones relacionadas con servicios (envíos, mantenimiento, gestión de la planta termoeléctrica, etc.), además de otras 16 vacantes que deben cubrirse de inmediato.

En este punto, podemos ofrecer 105 empleos en la región de Marche, junto con 55 puestos abiertos en las plantas de Fedrigoni en Trentino y Verona, para los cuales ya hemos recibido manifestaciones de interés de algunos colegas de Giano. Los trabajadores que deseen trasladarse voluntariamente podrán contar con un atractivo paquete de beneficios (subsidio de vivienda por un año, beneficios adicionales en caso de traslado familiar y bonos para cubrir los gastos de mudanza). También hay más de veinte trabajadores en la región de Marche que cumplen con los requisitos para la prejubilación, si están interesados, y la empresa está dispuesta a ofrecer un paquete económico específico. Sumando todas estas opciones, llegamos a más de 180 oportunidades concretas, y estamos trabajando para identificar más posibilidades”.

“Son cifras importantes,” concluyó Giacobello, “que demuestran claramente que no tenemos ninguna intención de abandonar la región de Marche. Fabriano, con sus ocho siglos de historia, sigue siendo una marca estratégica en la trayectoria de crecimiento de Fedrigoni. Continuaremos invirtiendo en el desarrollo de los sitios de producción en la zona, como hemos hecho extensamente en los últimos cuatro años (60 millones de euros invertidos en las plantas de Marche frente a los 300 millones de euros a nivel global). Además, pretendemos centrarnos en los productos icónicos de Fabriano, una excelencia del Made in Italy reconocida en todo el mundo, como el papel para el arte y el dibujo, los productos escolares (cuadernos, blocs de dibujo, papelería y accesorios) y los papeles de seguridad (pasaportes, etc.). Desafortunadamente, el negocio del papel para fotocopias está en declive irreversible a nivel mundial, con una caída estructural en la demanda y



una reducción drástica en la producción (-42% desde 2018) por parte de los principales productores internacionales."

## Fedrigoni

Fundada en 1888 en Verona (Italia), Fedrigoni es hoy sinónimo de excelencia en el mundo de las etiquetas y materiales autoadhesivos, papeles especiales para envases de lujo y otras soluciones creativas, y RFID/NFC. Con 6000 personas en 28 países y 78 plantas, incluidos centros de producción, de corte y de distribución, el grupo vende y distribuye 25.000 productos en 132 países.

Para más información: [www.fedrigoni.com](http://www.fedrigoni.com)

**Para más información de prensa:**  
Spain and Portugal: Mar Godia - [mgodia@agenciabeatcontent.com](mailto:mgodia@agenciabeatcontent.com)

